

令和2年4月14日

平塚ロータリークラブ  
会員の皆様へ

平塚ロータリークラブ  
会長 清水 裕

皆さま、こんにちは。

新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言が出され、神奈川県もその対象県となりました。県内各所の繁華街からは、自粛により人通りが消えました。経済的にも待ったなしの状況が迫るなか、皆様のご心労は如何ばかりかと推察申し上げます。何はともあれ、健康第一です。市中感染の迫る中ですが、予防には万全を期し、ご自身やご家族の健康をお守りください。それでは、ロータリーの状況報告です。

地区報告 杉崎AGよりの文書をもとに報告申し上げます。

- ① 5/17 地区研修協議会 中止 オンラインによる研修
- ② 6/25 ポリオコンサート 実行委員会では中止決定はしていない
- ③ 地区補助金関係 プレゼン・審査会の中止 詳細は文書通知
- ④ 青少年交換学生 金子美優 中断3月26日帰国
- ⑤ ガバナー事務所 20日2名常駐 4/21-5/6 在宅勤務 メールのみ対応
- ⑥ 相模大野RC 3月末日 RI脱退
- ⑦ 津久井TC津久井RC 5月合併
- ⑧ 5/17 ポリオ寄付 大磯市の中止のため取り止め

平塚ロータリークラブ

- ① 事務局勤務 5月6日まで 火曜木曜金曜 10:00-16:00 勤務
- ② 4/23 臨時理事役員会 5月11日(月)12時に延期
- ③ 5/9 春の家族会 中止
- ④ 5月例会 5/7 5/14 メール等によるオンライン例会

とうとう地区研修協議会も中止となってしまいました。高橋委員長・柏手委員長をはじめ実行委員会の方々には、大変ご苦勞をお掛けして心より感謝申し上げます。また、春の家族会についても、残念ですが今回は中止の方向で考えております。米山委員長をはじめ親睦委員の方々には、計画立案準備とお手数をお掛け頂き誠に残念ですがご理解いただきたく存じます。

そして、5月の連休以降の例会等の運営に関してご意見を頂くため、4月23日に臨時理事役員会を招集することになっておりましたが、現状を鑑み延期として5月11日に開催を予定いたしました。その会議の議を経て、5月以降の例会事業運営を決定したいと思っております。ただ会場確保の関係もあり、5月7日と14日の例会については、メール等を使ってのオンライン例会の試行を考えております。

緊急事態宣言が発せられましたが、まだまだ終息の方向は見えません。国や自治体が、様々な政策を打ち出す中、企業運営等については時間があまり残されていないのが現状です。会員の皆様には、まだまだご苦勞があろうかと思いますが、何卒ご自愛頂きますようお願い申し上げます。